

219

tera. No son ciertamente vanas gemiduras
de un menor estos presentimientos. No son
ya aislados los dolores y las fustas alegrías
de una parte cualquiera de la rara hu-
mana. Encuentran perfecta resonancia en
el resto del mundo. Somos testigos de ma-
yor excepción en este proceso. Aun no hace
cuatro años un año desgarrador como el
confinto de los lamentos de un pueblo que
murió, despertó a Memoria de su menor
y heló de espanto a sus moradores. Los de su
ladera eran amartrados por la impetuosidad
de una avenida que ha de formar época
en los fastos de esta Ciudad. Prestos de mu-
rias viviendas, en fértil desorden flo-
tando en la corriente, atestiguaban la horren-
da catástrofe que embolvió a la diseminada
población de estos valles; Gemidos lastime-
ros denunciaban los últimos momentos de
los desgraciados manfragos que no habían
podido salvarse..... Cuál generosa madre re-
cogió la prensa estos lamentos y los llevó an-
gustiada a todos los confines de la tierra.

El mundo entero se conmovió y se hizo soli-
dario de nuestra desgracia. Todos sabéis con
cuanta solicitud y cuanto amor añadió a su
jugar nuestras lágrimas y reparar nuestro
infarto. En reconocimiento de la duda
que con ella tenemos contraída y por el
respeto que nos merece la grandura de su
misión benéfica, debemos procurarle su
decoroso puesto en este sitio, para que
asista a nuestras deliberaciones y pueda ser
estímulo de nuestros honrados propositos,
ó revero freno de nuestras debilidades, tan
queandole al mismo tiempo todas las
dependencias de esta casa del pueblo, 
objeto de que reciba cuantos antecedentes

